

Villa Courbet - Guadeloupe - Sainte-Rose



From 157.14 € / night - 3 bedroom(s) - 2 bathroom(s)

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette magnifique villa située sur le littoral préservé de l'Anse Nogent, entre Sainte Rose et Deshaies en Guadeloupe. Nichée dans une résidence sécurisée à quelques pas de la mer, cette maison offre une escapade tropicale à seulement 40 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre. Dès votre arrivée, plongez dans le calme de ce domaine au cœur d'un jardin luxuriant.

Cette villa, parfaite pour des vacances en Guadeloupe en famille ou entre amis, peut accueillir jusqu'à 6 personnes. Son salon ouvert sur la terrasse vous invite à la détente, tandis que le mobilier en bois confère à l'espace une ambiance créole authentique. De la terrasse, profitez de la vue sur la piscine bordée de palmiers et laissez-vous séduire par le paysage envoûtant jusqu'à la mer.

La cuisine, pratique et conviviale, donne également sur la terrasse, idéale pour des moments de partage autour d'un planteur et d'accras. Les 3 chambres, dont deux doubles et une avec deux lits simples, garantissent tranquillité et intimité à chacun, avec deux salles de bains pour plus de confort. Climatisées et décorées avec goût, les chambres sont un havre de repos après une journée d'aventures sous le soleil des Caraïbes. Les propriétaires ont pensé à tout, même à mettre à disposition un lit bébé.

Aux alentours, entre Deshaies et Sainte-Rose, une multitude d'activités s'offrent à vous. De la plage de l'Anse Nogent à celles de Cluny et de Grande Anse, en passant par un petit centre commercial à quelques pas, vous trouverez tout ce dont vous avez besoin pour un séjour inoubliable. Explorez la réserve Cousteau, émerveillez-vous dans le parc des Mamelles ou partez pour une balade à cheval le long de la côte ou dans la forêt. Cette villa est le point de départ idéal pour découvrir les trésors de la Guadeloupe.

Discover this magnificent villa located on the preserved coastline of Anse Nogent, between Sainte Rose and Deshaies in Guadeloupe. Nestled in a secure residence just steps from the sea, this home offers a tropical getaway just 40 minutes from Pointe-à-Pitre airport. Upon arrival, immerse yourself in the tranquility of this domain nestled in the heart of a lush garden.

Perfect for vacations in Guadeloupe with family or friends, this villa can accommodate up to 6 people. Its living room opening

onto the terrace invites relaxation, while the wooden furniture gives the space an authentic Creole atmosphere. From the terrace, enjoy the view of the palm-fringed pool and be seduced by the enchanting landscape all the way to the sea.















The kitchen, practical and convivial, also opens onto the terrace, perfect for sharing moments around a planteur and accras. The 3 bedrooms, including two doubles and one with two single beds, ensure tranquility and privacy for everyone, with two bathrooms for added comfort. Air-conditioned and tastefully decorated, the bedrooms are a haven of rest after a day of adventures under the Caribbean sun. The owners have thought of everything, even providing a baby cot.

In the surrounding area, between Deshaies and Sainte-Rose, a multitude of activities await you. From the beach of Anse Nogent to those of Cluny and Grande Anse, as well as a small shopping center just steps away, you will find everything you need for an unforgettable stay. Explore the Cousteau Reserve, marvel at the Mamelles Park, or go for a horseback ride along the coast or in the forest. This villa is the perfect starting point to discover the treasures of Guadeloupe.

Caractéristiques / Features

🏠 90 m2 / 👤 6 traveler(s) / 🛏 3 bedroom(s) / 💧 2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

- | | | | |
|---|--|---|--|
|  Air conditioner |  Barbecue |  Beach access |  Crib |
|  Dishwasher |  Hair dryer |  Household linen |  Iron |
|  Parking |  Sea view |  Swimming pool |  TV |
|  Washing machine |  Wifi | | |

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com